



Pièces	5 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	84907063
Prix	4 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

Exclusivité - situé dans le secteur résidentiel recherché du hameau à roquebrune cap martin, cette charmante et lumineuse villa de 200 m² est un Véritable havre de paix, à seulement quelques minutes de monaco et de toutes les commodités. Exposé plein sud et en position dominante, cette propriété offre une vue imprenable sur les environs et est édifié sur un terrain arboré de 1 598 M², comprenant plusieurs espaces de stationnement. La villa s'étend sur deux niveaux et se compose d'une entré accueillante, d'un spacieux séjour baigné de lumière, d'une cuisine équipé avec cave à vins. À l'étage, ...

Sole agent - located in the sought-after residential area of le hameau in roquebrune cap martin, this charming and bright 200 sqm villa is a true haven of peace, just a few minutes from monaco and all amenities. South-facing and in a dominant position, this property offers breathtaking views of the surroundings and is set on a wooded plot of 1,598 sqm, including several parking spaces. The villa spans two levels and consists of a welcoming entrance, a spacious and light-filled living room, a fully equipped kitchen with a wine cellar. Upstairs, there are four en-suite bedrooms, including a ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

